

Urnenhalle Friedhof Wilmersdorf

von Erik Boß



Foto: Urnen so weit das Auge reicht - (c)2014

Auf dem Friedhof Wilmersdorf gibt es, ähnlich wie im Mittelmeerraum, Urnenbegräbnisstätten an Wänden und in Gebäuden.

Der Besuch auf einem Friedhof ist immer etwas Besonderes. Hier wird man mit dem Tod konfrontiert, und auch wer gerade nicht in Trauer ist, kann sich davon nicht gänzlich freimachen. Meiner Ansicht nach sagt ein Friedhof und die Gestaltung der Grabstätten sehr viel über das Leben, nicht nur der unmittelbar Betroffenen, sondern auch der Gesellschaft. Ich finde, die Wilmersdorfer Urnenhalle passt gut zu einer großen Metropole wie Berlin, zur Anonymität, zu Stein und Beton, und dennoch Raum für Individualität.







Vielen Dank für euer Interesse an meinem Foto-Blog.
Erik Boß